



M. Martinez et M. Simonin administrateurs accompagnés de Mme Françoise Galy, éducatrice, ont représenté l'AJH au Congrès UNAPEI de Nantes du 24 au 26 mai 2023.

Tout au long du Congrès, Florian et Alexandre ont fait part de leur intérêt, vérifié la richesse des travaux conduits et ont fait de belles rencontres.

Ils ont tout naturellement échangé avec les responsables de « Nous aussi ».

« Nous Aussi » est le porte-parole de toutes les personnes handicapées intellectuelles, quels que soient leurs difficultés et là où elles vivent.

Leur slogan est : « Rien pour nous sans nous ! »

L'AJH est fière de ses représentants qui auront l'occasion, lors de notre prochaine AG le 17 Juin 2023, de faire part de leurs observations et souhaits afin que nous puissions encore aller de l'avant dans l'intérêt des personnes accueillies et accompagnées.

Merci à Françoise Galy qui a accompagné Florian et Alexandre.